

Les Anses d'Arlet, 2^{ème} village préféré des Français

Une grande fierté pour tous les Martiniquais !



Stéphane Bern était en visite à la Martinique du 30 janvier au 1er février 2020 pour tourner l'épisode de l'émission « Le village préféré des Français » aux Anses d'Arlet. Devant 12 autres communes de France, l'authenticité et le charme des Anses d'Arlet ont su ainsi séduire un grand nombre de votants. **La ville des Anses d'Arlet remercie tous les Martiniquais de leur forte mobilisation qui a permis de remporter cette belle victoire !**

